

Internationaler Tag der Frauen – Soroptimistinnen unterstützen Frauen im Erdbebengebiet Kroatien

Seit mehr als einem Jahr beherrscht nun mit Covid-19 ein Thema die Medien, und über der Pandemie wird leicht vergessen, dass sich überall auf der Welt noch andere Dramen und Tragödien abspielen. So das schwere Erdbeben, das Ende des Jahres 2020 Kroatien, mit dem Epizentrum in der Region um Sisak erschütterte.

Vielen Familien fehlte es danach am Nötigsten, manche haben sogar ihr Dach über dem Kopf verloren, und das mitten im Winter.

Anlass für die Clubmitglieder des SIE Club Vaduz, zusammen mit dem Club Goldes eine Initiative zu starten um den Frauen vor Ort in Sisak zu helfen.

Unter Mitarbeit der Clubs in Deutschlandsberg, Leibnitz und Graz wurde eine Spendensumme von insgesamt 20 000.– CHF aufgebracht, deren erste Tranche bereits ihren Bestimmungsort erreicht hat. Ausserdem wurden Sachspenden per LKW nach Sisak transportiert.

Am Montag, 8. März, dem internationalen Tag der Frau, wurden in einer zweiten Tranche an 20 Frauen im Erdbebengebiet jeweils ein Kuvert mit einer namhaften Summe übergeben, sodass dieser symbolträchtige Tag für die betroffenen Familien als Lichtblick in Erinnerung bleiben kann.

Danke an alle, die dieses gewaltige Projekt trotz widriger Umstände, geschlossener Grenzen und einer um sich greifenden Lähmung des öffentlichen Lebens möglich gemacht haben. Allen voran das Autohaus Paier, Resch Transporte GmbH und die Clubschwestern des SIE Club Vaduz.



*Die Soroptimisten-Club-Members mit den
Spendenkuverts.*